

薩摩支部消防操法大会 素晴らしい操法を披露



柏原分団

薩摩支部消防操法大会が、8月11日(日)薩摩町で開催されました。この大会は、県消防操法大会の予選として行われたもので、川内市、薩摩郡内から小型ポンプの部、ポンプ車の部にそれぞれ10分団が出場し、操法の技術を競いました。本町からは、小型ポンプの部に柏原分団、ポンプ車の部に鶴田分団が出場しました。

両分団とも規律正しい動きで素晴らしい操法を披露しました。結果は、柏原分団が10位、鶴田分団が5位でした。



鶴田分団

鶴田ワイルドボワーズ 九州大会出場を報告

鶴田ワイルドボワーズスポーツ少年団が、8月3日から5日にかけて川内市総合運動公園で行われたマクドナルド杯軟式野球大会で、ベスト4に入り、九州大会に出場しました。

この大会は53チームが出場し、ワイルドボワーズは、初戦を延長11回で勝ち波に乗り、2、3回戦を勝ち進みました。準決勝では、疲れが溜まったのか優勝した東郷マリナーズに惜しくも敗れましたが、この結果、8月17、18日に行われた九州大会に出場することになりました。

8月6日(火)には、役場を訪れ、九州大会出場の報告を行いました。



鶴田ワイルドボワーズのメンバー

町文化協会すえひろ会 浴衣の着付け講習会



上手に着付けができるようになりました

浴衣の着付け無料講習会が、8月1日(木)中央公民館でありました。これは浴衣を自分で着ることができるようにと、町文化協会のすえひろ会(代表斎藤ミチ子さん)の主催で実施されました。参加した人は、教えてもらううちにみんな自分で着付けができるようになっていました。

子供連れで参加していた女性は「これまで自分で着せることができなかったが、この講習で分かりやすく、教えていただき、簡単に着せることができるようになりました。これから、子供たちに自分で着せられると思うと自信ができました。今度は自分が着れるようになりたいです。」と話されていました。

道の日 町内の主要道路を清掃

「道の日」道路清掃作業が、8月6日(火)町内の建設業者、町議会議員、役場職員により、行われました。これは、8月10日が「道の日」として制定されていることから、全国各地でさまざまな行事が行われているもので、本町では、6班に分かれ、国道や県道、広域農道等の草刈りやごみ拾いを行いました。

当日は、焼付くような日差しの中、参加者は汗びっしょりになりながら、丸1日かけて清掃作業を行いました。



草刈りをする参加者

鶴田の上大迫十治さん宅 大きなきのこを発見



見つかったシメジ

鶴田の上大迫十治さん宅の製材所に1つの株から20cmほどのきのこが10数個重なって生えました。これは上大迫さんが製材所の片隅に鋸くずを捨てるために穴を掘っており、そこに生えてきたものです。このきのこは「ニオウシメジ」というもので、食べられるきのこだそうです。「以前生えたことがあったが、ここ3年くらい生えてこなかった。今年の正月頃穴を深くしてもらったので、その時菌が着床したのではないか。」と話されていました。穴には、他にも4株ほどあり大きくなるのを楽しみにされていました。